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Pressemitteilung zum 1. Runden Tisch Fahrradverkehr am 24.11.2021

Der erste runde Tisch Fahrradverkehr, initiiert von der ADFC Ortsgruppe Wentorf/Börnsen, war mit
insgesamt 15 Vertretern von Politik, Polizei, und Organisationen gut besucht.

Die Klimaschutzmanagerin, Fr. Hargita, eröffnete den Abend, in dem sie die Potentiale des 
Radverkehrs für den Klimaschutz, aber auch für die Lebensqualität in Wentorf herausstellte.

Der Beitrag des ADFC enthielt verschiedene Ideen und Vorschläge, wie der Radverkehr in Wentorf 
gefördert und verbessert werden kann, z.B. die Erstellung eines Radverkehrsplans.

Im Mittelpunkt der anschließenden Diskussion standen Fragen zur personellen Stärkung, z.B. 
Radbeauftrage auf verschiedenen kommunalen Ebenen und  insbesondere Sicherheitsaspekte.
Als eine große, zu bearbeitende “Baustelle“ wurde hier der Schüler*innenverkehr genannt.
Verschiedene konkrete Projekte wurden angedacht, um sichtbare Zeichen zur Erhöhung der 
Attraktivität des Radverkehrs zu setzen.

Einigkeit bestand  darin, auch unter Gesichtspunkten der Attraktivität und Lebensqualität des 
Zentrums sowie der Notwendigkeit des Klimaschutzes, das Rad als nachhaltiges Verkehrsmittel 
auch in Wentorf zu stärken.

Die Teilnehmer vereinbarten eine Fortsetzung des Rundes Tischs im Februar oder März 2022.

Der ADFC hat zur Situation von Fahrradfahrenden einen Fragebogen online gestellt. 
Dieser wurde auch den Teilnehmern zur Verfügung gestellt.
Unter dem Link :  https://forms.gle/ry55kBgmikPyuchT6  kann die Umfrage abgerufen werden.
Die Ergebnisse helfen bei der Prioritätensetzung künftiger Radpolitik in Wentorf – bitte beteiligen 
sie sich zahlreich.

Wentorf, 25.11..2021

Reiner Freund / ADFC Ortsgruppe Wentorf / Börnsen
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